

Ressort: Finanzen

Zahl der Baugenehmigungen für Wohnungen 2014 kräftig gestiegen

Wiesbaden, 17.03.2015, 08:49 Uhr

GDN - Die Zahl der Baugenehmigungen für Wohnungen ist im Jahr 2014 gegenüber dem Vorjahr kräftig gestiegen. Insgesamt wurde im vergangenen Jahr der Bau von 284.900 Wohnungen genehmigt, teilte das Statistische Bundesamt am Dienstag in Wiesbaden mit.

Demnach entspricht dies einem Anstieg von 5,4 Prozent oder knapp 14.500 Wohnungen gegenüber 2013. Von den im Jahr 2014 genehmigten Wohnungen waren knapp 246.000 Neubauwohnungen in Wohngebäuden und damit 4,5 Prozent mehr als noch 2013. Dieses Plus an Wohnungen resultierte ausschließlich aus dem Anstieg von Baugenehmigungen für Wohnungen in Mehrfamilienhäusern, die um 8,8 Prozent oder 10.400 Wohnungen nach oben gingen, und dem Anstieg von Baugenehmigungen für Wohnungen in Wohnheimen, die um 31,6 Prozent beziehungsweise 2.550 Wohnungen stiegen, hieß es seitens der Statistiker weiter. Dagegen gab es Rückgänge bei den Genehmigungen für Einfamilienhäuser, von denen 2014 1,4 Prozent weniger genehmigt wurden als im Vorjahr, und Zweifamilienhäuser, die gegenüber 2013 um 5,8 Prozent sanken.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-51486/zahl-der-baugenehmigungen-fuer-wohnungen-2014-kraeftig-gestiegen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD

483 Green Lanes

UK, London N13NV 4BS

contact (at) unitedpressagency.com

Official Federal Reg. No. 7442619